



CHARTRE DES ENTRAÎNEURS COACHES' CHARTER

◆ Prière · Travail · sources de belles victoires ◆ Prayer · Work · sources of great victories ◆

FR FRANÇAIS	GB ENGLISH
-------------	------------

Ces principes sont en vigueur au sein de l'ASA du Haut-Nkam pour tous les entraîneurs du club.

These principles apply to all coaches within ASA du Haut-Nkam.

Principes fondamentaux

Core Principles

1. Mon comportement et mes propos reflètent la ligne de conduite exigée par le club. Je m'engage à respecter et promouvoir la charte de l'esprit sportif en toutes circonstances.

2. Je respecte les règles du jeu, les règlements du club, de la Ligue, du Département et de la FÉCAFOOT, et les applique avec rigueur.

3. Mon attitude est en cohérence avec les valeurs et les principes édictés par le club : Prière, Travail, Dépassement de soi.

4. Je traite tous mes joueurs avec équité, impartialité et bienveillance, sans favoritisme ni discrimination.

5. J'encourage mes joueurs de manière constructive et sans distinction, en favorisant leur développement sportif, technique et personnel.

6. Mon attitude se doit d'être irréprochable vis-à-vis des officiels, des adversaires et des joueurs. Je les traite toujours avec respect et dignité.

7. Je m'engage à m'entretenir avec les parents, en tête à tête, à un moment convenable pour les deux parties, en gardant le contrôle de mes émotions et en adoptant une attitude respectueuse.

8. J'aide les dirigeants dans leurs fonctions administratives et logistiques, ainsi que dans l'encadrement des différentes équipes du club.

1. My conduct and words reflect the standards required by the club. I commit to respecting and promoting the code of fair play at all times.

2. I abide by the rules of the game and the regulations of the club, the League, the Department and FÉCAFOOT, and enforce them rigorously.

3. My attitude is aligned with the values and principles set by the club: Prayer, Work and Self-Improvement.

4. I treat all my players with fairness, impartiality and care, without favoritism or discrimination.

5. I encourage all my players constructively and without distinction, fostering their sporting, technical and personal development.

6. My conduct must be exemplary towards officials, opponents and players. I always treat them with respect and dignity.

7. I commit to meeting with parents on a one-to-one basis at a mutually convenient time, maintaining emotional control and a respectful attitude throughout.

8. I support club management in their administrative and logistical duties, as well as in the supervision of the club's various teams.



Engagement du Coach

Coach's Commitment

En signant ce document, j'atteste avoir pris connaissance de la Charte des Entraîneurs de l'ASA du Haut-Nkam et m'engage à en respecter l'intégralité des principes.

By signing this document, I confirm that I have read the ASA du Haut-Nkam Coaches' Charter and commit to upholding all its principles.

Le Coach / Entraîneur

Coach / Trainer

Nom / Name :

Signature :

Date: ____ / ____ / ____

Le Président — ASA du Haut-Nkam

The President — ASA du Haut-Nkam

Nom / Name:

Signature:

Date: ____ / ____ / ____

🌱 ASA du Haut-Nkam — Prière · Travail · sources de belles victoires | Prayer · Work · sources of great victories 🌱

ASA
AVENIR SPORT
ASSOCIATION
DU HAUT-NKAM